

6月19日

買い物サービス「トリスト」、隼Lab.に新拠点オープン!

船岡地域で買い物サービス「トリスト」を提供する株式会社アクセスが、隼Lab.内に新たな配送拠点「Bird YANU」を開設しました。新拠点には、船岡農場の新鮮な野菜などを取り扱う無人販売コーナーも設置され、地域住民の買い物物をさらに便利にサポートします。この拠点の活用により、買い物困難の解消が進むことが期待されています。



6月22日

町制20年記念事業「民謡をたずねて」NHK公開収録実施

町制施行20年を記念し、放送70年を迎える長寿番組「民謡をたずねて」の公開収録が八東体育文化センターで行われました。事前に観覧予約をした約150人の観客が、6人の歌い手による伸びやかな歌声を楽しみました。



7月7日

第70回鳥取県消防ポンプ操法大会、八頭町消防団が健闘

米子市の「鳥取県消防学校」で開催された第70回鳥取県消防ポンプ操法大会に、八頭町消防団八東地区第2分団と郡家地区第1分団が出場しました。県内各地区の選考大会を勝ち抜いた精鋭チームが熱い戦いを繰り広げる中、八東地区第2分団はポンプ操法の部で第3位という、優秀な成績を収めました。



8月4日

第14回隼駅まつり開催

第14回隼駅まつりが隼駅と船岡竹林公園を会場に開催され、全国各地から過去最高となる2500台のバイクと2700人が集まりました。スズキブースにはグッズを買い求める人達で長い列ができるなど、ライダーたちが聖地で交流を深め、盛り上がりを見せました。



8月7日

八東小学校自転車クラブ全国大会で4位入賞

第56回交通安全こども自転車大会が東京ビッグサイトで開催され、鳥取県代表として出場した八東小学校自転車クラブが、鳥取県勢の過去最高順位に並ぶ4位入賞という素晴らしい結果を残しました。



8月24日

第18回きらめきまつり開催

第18回きらめきまつりが郡家運動場で開催され、町内外から5000名が来場。バラエティ番組でおなじみの「キングタロー」さんによるステージショーをはじめ、盛りだくさんの内容で来場者を楽しませました。ファイナーレには1500発の花火が打ち上げられ、八頭の夜空を華やかに彩りました。



10月1日

果樹トレーニングファーム開講

地域の農業を次世代へつなぐため、梨や柿の果樹栽培を始める方を支援する「八頭町果樹トレーニングファーム」の開講式が開催されました。研修終了後は、農地の確保などの支援を通じて、研修生が独立して就農できるようサポートします。これにより、地域の果樹産地の維持と活性化を目指します。



10月10日

八頭高男子ホッケー部、国スポ大会で鳥取県勢初の優勝

佐賀県で開催された第78回国民スポーツ大会ホッケー競技少年男子において、県立八頭高等学校男子ホッケー部が決勝まで勝ち上がり、滋賀県代表の伊吹高校と対戦。試合は1対1の同点で終了し、両チームが優勝を分け合う形となりました。結果、鳥取県勢として初の優勝を果たし、関係者は歓喜に沸きました。



10月14日

第16回森下広一杯八頭町マラソン大会開催

第16回森下広一杯八頭町マラソン大会が、船岡小学校グラウンドを会場とする「日本陸連公認船岡コース」で開催されました。トヨタ自動車九州陸上競技部監督の森下広一さんや後援会の君原健二さんを招待選手として迎え、県内外から集まった1398名のランナーたちが、力強い走りで見脚を競い合いました。



10月19日～10月21日

ねんりんピックはばだけとっとり2024 八頭町将棋交流大会開催!

高齢者の健康増進や社会参加を目指す、スポーツや文化活動を通じてふれあいと活力ある長寿社会の実現を目指す「ねんりんピック」。2024年は鳥取県が会場となり、八頭町では将棋交流大会が開催されました。全国各地から集まった選手たちを町全体で温かく迎え、将棋を通じた交流を通して新たな絆が生まれる、熱い大会となりました。

